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The problem of teaching of the Kazakh language in higher education institution is considered in this article. 
Theoretical  justification and the practical importance of a problem of training to the Kazakh language by application of 
educational texts, video of movies is given. The issue of training of students to reading and understanding of scientific 
texts, a competent and adequate statement of texts in the Kazakh language with observance of grammatical and stylistic 
norms, to the competent translation of the professional  focused texts by application of the computer training program 
is touched and considered. It is noted that reading partially adapted texts including professional lexicon helps students 
to maintain a certain terminological dictionary which is further an essential support at the translation of scientific and 
technical texts.
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В рамках исследования подготовки компетентного выпускника с ограниченными возможностями здоро-
вья средствами педагогического дизайна объектом моделирования является научно-организационное обеспече-
ние компаративного, фреймового и партисипативного подходов к исследуемому процессу. Состав модели зави-
сит от цели исследования и должен давать возможность проследить какие-либо стороны, характеристики объ-
екта исследования. Анализ научной педагогической и философской литературы позволяет сделать вывод о том, 
что цели выступают по отношению к остальным блокам модели в качестве управляющей инстанции; они не 
просто управляют блоками и  компонентами модели, а служат стимулирующим, определяющим фактором раз-
работки содержательных и методических основ подготовки компетентных выпускников вуза с ограниченными 
возможностями здоровья, а также проектирования объектов информационно-образовательного пространства.
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The research of the training of competent graduate with disabilities by a pedagogical design regards the object of 
modeling is scientific organizational support of comparative, frame and participatory approaches to the studied process. 
The model’ structure depends of a research objective and has to give the chance to track any parties, characteristics 
of research object. The analysis of scientific pedagogical and philosophical literature allows to draw a conclusion 
that the purposes act in relation to other blocks of the model as the operating instance; they are not simply operate 
blocks and components of the model, and serve as the stimulating, defining factor of development of substantial and 
methodical bases of training of competent university graduates with disabilities, and also design of the informational 
and educational space’ objects.
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Идея патриотизма во все времена занимала особое место не только в духовной жизни общества, но и во 
всех важнейших сферах его деятельности - в идеологии, политике, культуре, экономике, экологии и т.д. Содер-
жание и направленность патриотизма определяются, прежде всего, духовным и нравственным климатом об-
щества, его историческими корнями, питающими общественную жизнь поколений. В социально-философском 
контексте духовно-нравственные традиции казачества сформировались на протяжении многовекового право-
славного уклада жизни и проявляются в любви к Богу и ближнему, трудолюбии, почтению к родителям и стар-
шим, гуманном отношении к людям, патриотизме и служении Отечеству, разумности жизненных установок, 
возможности самопожертвования. Базовые составляющие традиционной культуры казачества являются поло-


